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 Anfragen-Nr.   

 AF-0029/2024  

Anfrage 

Frau Nele Marie Bär 
Vorsitzende der B90/Die Grünen/WFF-

Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der  B90/Die Grünen/WFF-Stadtratsfraktion - Umsetzung des 
Sofortprogramms des Radverkehrskonzeptes 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Bei der letzter Bürgeranfrage zum Stand der Umsetzung des Sofortprogramms des 
Radverkehrskonzeptes wurde der Stadtrat und die Bürger*innen darüber informiert, dass die 
Ausschreibungen für die Umsetzung der Markierungsarbeiten bereits vergeben sind. 
 
II. Fragestellung 

 
1. Wann werden die Markierungsarbeiten umgesetzt?  

2. Wann werden die nächsten Planungs- und Vergabeverfahren eingeleitet?  

 
 
 
Frau Nele Marie Bär 
Vorsitzende der B90/Die Grünen/WFF-
Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


